



いよいよ冬休み！

北風の冷たさを感じる今日この頃ですが、休み時間や体育の授業では、子どもたちは元気に運動場を走り回っています！



11月27日（水）に、スポーツ庁アスリート派遣事業により、シドニーオリンピック競泳女子200m背泳ぎ銅メダリストの中尾美樹選手が来校されました。（中日新聞・東小HPに掲載）オリンピックでのお話や水泳選手時代の話、周囲で支えてくださった方への感謝、目標を設定して挑戦する大切さなど、世界最高峰の場で活躍された方ならではの話を、5・6年生が聞かせていただきました。お話の後は、みんなで体を楽しく動かすレクリエーションとして、じゃんけんでゴールを目指すゲームや、チームのメンバーが連結して列の最後の人にボールをタッチする鬼ごっこ的なゲームを教えてもらいました。担任も一緒に入って、大変盛り上がりました。



12月15日（日）に、PTAおやじの会のみなさんが、恒例の門松を作ってくださいました。竹林にて竹を切り出すところからスタート！切り出した竹を手際よく切って、組み立て、飾りをつけて門松の完成です！とても立派な門松を校舎中央の昇降口入り口に2つも設置していただきました。子どもたちもとても喜んで、珍しそうに眺めていました！



12月17日（火）に、3年生がリニモと地下鉄東山線を乗り継いで、「ソレイユプラザなごや」へ人権や福祉の学習に行ってきました。行き帰りはマナーを守って移動し、ソレイユプラザでは、体験活動に真剣に取り組む姿が見られました。



12月20日（金）は、4年生がリニモに乗って、「愛知県陶磁美術館」に行き、陶芸に取り組みました。焼き上げていただいたあと、仕上がった作品は1月中に手元に届く予定です。楽しみですね！